

Das Tagebuch von mArtin...



26. Juni 2019 20:20 Uhr

Es ist Sommer, keine Frage. Genau so, wie ein Sommer sein soll. Ja, ich gebe zu, ein paar Grad weniger wäre auch noch ziemlich *sommerlich*. Aber es ist schon gut so. Heute ist mir aufgefallen, dass ich heuer noch gar kein Eis gegessen habe. Der eine Wassereis-Lutscher am Donauinsselfest zählt da nicht. Ich meine *echtes* Eis vom Eis-Tandler. Dafür wird es jetzt Zeit. Daher zeige ich Dir heute ein Foto von mir, wo man sehen kann, wie ich mich über ein *echtes* Eis freue...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

27. 06. 2019 - 07:43 Uhr

Bruder

:-) Ich mag lieber Eismarillenknödel :-) Da hast Du doch auch sicher ein Foto von mir.

27. 06. 2019 - 12:31 Uhr

mArtin

Aber natürlich.

Sandra hat uns alle beim Eisessen fotografiert...

https://www.mats.at/tagebuch/tagebuch2019/Tichy_Tommy.jpg